

Chers parents,

Après une réunion de travail entre enseignants de l'école ce midi, nous allons maintenant le suivi scolaire de la façon suivante :

- Vos enfants ont reçu (si la photocopieuse a tenu le coup) ou recevront un plan de travail pour la semaine ou les deux semaines à venir.
- Certaines activités pourront se faire seul lorsque l'apprentissage a déjà été fait en classe. D'autres activités auront besoin d'être encadrées par un adulte. Dans tous les cas, le travail sera à corriger par les parents afin que vous puissiez voir si votre enfant a compris la notion. En cas de difficulté, vous pourrez joindre les enseignants par mail.
- Chaque vendredi à partir du CE1, les enfants recevront une évaluation de mathématiques et de Français via la boîte mail ou pronote. Cette évaluation devra être faite sans aide. Elle sera à retourner à l'enseignant soit en la déposant dans la boîte aux lettres, soit par mail. Il ne faut pas la corriger car elle permettra à l'enseignant de savoir s'il faut continuer à avancer ou revoir la notion.
- En CP, le travail est essentiellement sur fichier. Ce qui est très important est de faire de la lecture TOUS les jours.
- En ULIS, du travail a également été préparé. La lecture reste aussi un point clé à travailler.
- Pour les colibris, nous n'avons pas reçu de recommandations. Les enfants auront des choses dans le cartable et nous vous informerons dès que nous en saurons davantage.
- En maternelle le gouvernement ne demande pas de suivi des apprentissages sur cette période. Cependant, nous avons fait le choix de ne pas faire une rupture radicale. Les GS ont une pochette de travail dans le cartable. Ce travail pourra être réalisé à la maison puis rapporté à l'école lorsque nous ré ouvrirons. En PS et MS, vous recevrez par pronote le compte rendu des deux semaines passées. Nous vous informerons aussi des petites choses que vous pouvez faire avec votre enfant. Le travail sur fiche étant à limiter, nous vous donnerons des petits jeux...

Ce qui est important durant cette période qui n'est pas une période de vacances, c'est que vos enfants travaillent tous les jours. Vous devrez les accompagner car sans votre investissement, ils pourront se retrouver en difficulté. En primaire, des évaluations seront données au retour sur tout ce qui aura été transmis sur cette période.

RAPPEL, si vous n'avez plus vos code pronote, pensez à le demander au numéro que vous avez reçu ce matin par sms.

L'équipe enseignante va continuer à travailler en partie dans l'établissement mais votre collaboration est nécessaire.